
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche Sitzung des Ausschusses für Recht,Sicherheit,Ordnung,Um-
weltschutzes  

vom 27.09.2001 

 
öffentlich 
Top 17 Werft für solarbetriebene Schiffe in Potsdam 

01/SVV/0674 
zur Kenntnis genommen 

 
 
Herr Hugler fragt, wieviele Arbeitsplätze voraussichtlich entstehen werden. 
 
Herr Jakobs erklärt, dass zum jetzigen Zeitpunkt dazu noch keine Aussagen getroffen werden 
können. 
 
Die Mitteilungsvorlage wird zur Kenntnis genommen. 
 
 
 
 
 


